UNION NATIONALE des COMBATTANTS de SEINE et MARNE



Portrait d'une adhérente

Virginie POULIZAC



Virginie POULIZAC est née le 12 juin 1978 à Créteil (Val de Marne).

Petite fille de résistants et militaires de carrière. Son grand-père, cité à l'ordre de l'armée par le Général de Gaulle, décoré entre autres de la Croix de Guerre 1939-1945 avec palme et de la Médaille Militaire, a servi durant les conflits d'Indochine et les opérations de sécurité et de maintien de l'ordre en Afrique du Nord. Sa grand-mère a servi en Indochine.

Virginie Poulizac s'engage la 3 novembre 1997 dans la Marine Nationale en tant qu'électromécanicien d'aéronautique navale. Après une affection au sein de la flottille 32F, elle rallie en juillet 2000 le Porte-Avions Charles de Gaulle. Elle participera ainsi à la mission Héracles, mission qui engageait les forces françaises en Afghanistan. En juin 2003 elle sort major de promotion du cours de Directeur de Pont d'envol et devient ainsi la seconde femme à exercer cette fonction. Elle quitte les armées en juillet 2006 mais désireuse de garder un lien avec l'institution elle effectuera diverses missions de réserve jusqu'en 2012.

En novembre 2017 elle est élue présidente de la section UNC (anciens combattants) de Saint-Pathus. Depuis elle n'a eu de cesse que de redynamiser une association vieillissante en la faisant rayonner au travers de différentes manifestations et commémorations. Elle a en moins de quatre ans plus que doublé l'effectif de sa section, ralliant à sa cause, descendants d'anciens combattants, réservistes, soldats de France de toutes générations. Elle associe culture et devoir de mémoire en organisant des voyages à Caen, à Verdun. En décembre 2019 elle est élue au conseil départemental des anciens combattants et victimes de guerre et pour la mémoire de la Nation. En février 2020 elle organise le 43^{ème} congrès départemental de l'UNC et devient vice-présidente de l'UNC 77.

Durant la crise sanitaire de la COVID-19 début 2020, tout en se tenant à la disposition d'Air France pour assurer les vols de rapatriements des ressortissants français et européens, elle s'engage auprès de ses adhérents mais aussi des habitants de sa commune pour garder le contact avec les plus isolés, elle appelle quotidiennement les malades, leurs familles et fait le lien avec les parents habitant loin. Elle fait les courses alimentaires et pharmaceutiques des personnes vulnérables et/ou malades.

Malgré les circonstances elle organise, le 8 mai, avec le Maire de Saint-Pathus une « mini » cérémonie et appelle les habitants à pavoiser leurs maisons. Elle participe bénévolement aux distributions de masques organisées par sa commune.

Le 25 mai 2020 elle est élue adjointe au Maire recevant pour délégation la culture, le patrimoine, les commémorations et le devoir de mémoire. Ayant à cœur de faire rénover le monument aux morts de sa commune, elle réussit à récolter des dons et des subventions qui couvriront plus de la moitié du montant des travaux.

En octobre 2022 elle prépare, en collaboration avec Les Amis du Musée de la Grande Guerre et l'association Scène et Marne 1914, un « WE de Jeux d'Histoire » sur sa commune, faisant ainsi découvrir aux habitant, sous forme ludique, les batailles de la Marne.

Travailleuse, pugnace et engagée, elle mène de front son rôle de mère de famille, son métier d'hôtesse de l'air, ses fonctions d'élue et ses responsabilités envers le monde combattant. Elle a à cœur de faire perdurer le devoir de mémoire envers ceux qui ont servi la Nation, de transmettre ces valeurs aux jeunes générations et de perpétuer le souvenir des combattants morts pour la France.

Femme de caractère, elle assume ses responsabilités d'ancienne combattante et a à cœur d'assurer, de maintenir et de créer le lien entre le monde combattant et la population.

La rédaction

Virginie POULIZAC qui est-elle aujourd'hui?

Appartiens au personnel naviguant d'Air-France depuis 16 ans.

Chef de cabine depuis avril 2022

Ajointe au Maire de Saint Pathus (77) depuis 3 ans

En 2017, elle relance la section UNC locale, de Saint Pathus, que l'on croyait perdue, suite au décès de son Président..

Elle devient Présidente de cette section et vice-présidente de l'UNC départementale. En 2021 elle entre au bureau exécutif départemental.

Elle est également, Conseillère départementale de l'ONACVG de Seine et Marne.

